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Ol ПРОфЕССИя

Хранит очаг  
культуры на селе
Чем жиВёт СеГодня центр КультурноГо разВития В КороЧанСКом районе

Успех работы учреждения культуры во 
многом зависит от руководителя. Всем 
известно: если человек на своём месте, 
то развитие и успех видны невооружён-
ным глазом — налажено сотрудниче-
ство с образовательными и социаль-
ными учреждениями, коллектив регу-
лярно проводит мероприятия, работа-
ют кружки по интересам, есть новые 
идеи и планы, реализуются проекты.

Творческая натура
По словам директора Бехтеевского цен-

тра культурного развития Ларисы Соловье-
вой, профессиональная востребованность 
достигается не только благодаря образова-
нию, опыту и самосовершенствованию. Клю-
чевой фактор — искренняя любовь к своей 
работе. Многолетний опыт культработника 
служит убедительным доказательством это-
го утверж дения.

— Я родилась в Прохоровском районе. Бу-
дучи маленькой девочкой, после уроков бе-
жала в местный Дом культуры и до самого 
вечера занималась в вокальной студии. Хо-
тя в нашей семье культработников не было, 
родители поддерживали моё увлечение. Но 
когда встал выбор, куда поступать после по-
лучения аттестата, не сомневалась. Собрала 

документы и отвезла их в Белгородский му-
зыкальный колледж, — вспоминает Лариса 
Александровна.

Экзамены тогда проходили проще, чем 
сейчас. Лариса Соловьева говорит, что при 
сдаче документов в приёмной комиссии аби-
туриентам давали листок с вопросами для 
самостоятельной подготовки.

— Я помню, по литературе это было 150 во-
просов по всей школьной программе. А по 
предмету мы должны были подготовить мини- 
театрализацию. Она включала в себя песню, 
танец, басню, стихотворение. Время тоже бы-
ло ограничено — пять минут на человека, — 
рассказывает она.

По её словам, определиться с экзаменаци-
онным произведением было сложнее всего. 
Девушка хотела продемонстрировать все 
жанры творчества в одной композиции.

— Я сначала прочитала басню Ивана Кры-
лова «Мартышка и очки», затем исполнила 
музыкальное произведение на стихи Сергея 
Есенина «Письмо матери» и уже хотела пу-
ститься в пляс, но председатель жюри ска-
зал мне: «Вы талантливая и разносторон-
няя личность. Мы вам ставим «отлично». И 
встретимся с вами на выпускном квалифи-
кационном экзамене», — поясняет Лариса 
Александровна.

Учиться молодой девушке было интерес-
но. Она с головой погрузилась в ученические 
будни.

В колледже существовала своя заворажи-
вающая атмосфера. Из всех дверей с шести 
утра и до девяти вечера звучит музыка, юные 
музыканты работают над произведениями, 
где только могут: на лестнице, в коридоре, 
даже когда по улице идёшь мимо — слышишь 
разливающиеся по округе звуки.

— Я предпочтение всегда отдавала на-
родным произведениям. Могла без проблем 
подойти к любому музыканту и затянуть 
песню под гармонь, баян или балалайку, — 
вспоминает Лариса Александровна.

Получив диплом, девушка вышла замуж и 
вместе с супругом Андреем переехала в Ко-
рочанский район. По специальности работать 
не планировала. Мечтала открыть своё дело 
и устраивать для маленьких земляков празд-
ники. Но судьба распорядилась по-другому.

— Знакомая рассказала мне, что в Бехте-
евском доме культуры есть свободная став-
ка руководителя вокального коллектива, и 
предложила обратиться в управление культу-
ры для возможного трудоустройства. Я со-
мневалась десять дней, но всё-таки на приём 
к руководителю пошла, — рассказывает Ла-
риса Соловьева.

В те годы ведомство возглавлял Владимир 
Иванович Лопин. Он внимательно выслушал 
девушку, изучил её резюме, задумался на па-
ру минут и сказал:

— У нас есть вокальный коллектив — 
к большому разочарованию, он не под-
твердил звание народного. Вам нужно в тече-
ние месяца подобрать новый музыкальный 
репертуар, разучить произведения и удивить 
комиссию. Задача поставлена, идите рабо-
тайте, — вспоминает слова Владимира Ива-
новича Лариса Александровна.

Сейчас то время для девушки словно 
страшный сон. От былого коллектива оста-
лось только два человека. Ей пришлось за-
ново набрать людей, учить с ними произве-
дения. Некоторые вообще не знали нот, а ме-
лодию повторяли на слух.

— Я трудилась с утра до вечера. Боялась 
подвести девчат и руководство, которые в 
меня поверили. Наши репетиции проходили 
ежедневно по шесть часов. Но мы стойко вы-
держали это испытание, — рассказывает Ла-
риса Соловьева.
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Ol ОбРАщЕНИЕ
Уважаемые жители 
Корочанского района!

В этом году Корочанский район, 
славный своими трудолюбивыми, 
талантливыми людьми, 
плодородной землёй и яблоневыми 
садами, отмечает 97‑ю 
годовщину со дня образования.

Несмотря на условия специальной во-
енной операции, в которых мы все сего-
дня живём, вы сплотились и добились 
впечатляющих результатов в агропро-
мышленном производстве и обществен-
ной жизни. Корочанский район по-преж-
нему лидирует в аграрной отрасли, за-
нимая второе место в области по произ-
водству свинины и молока.

Значительные шаги сделаны в соци-
альном развитии: районный историко-
краеведческий музей после капремонта 
преобразился в интерактивный центр, 
построен новый культурно-спортивный 
центр в Погореловке, а Плотавская и Ме-
лиховская школы полностью обновлены. 
На принципиально новый уровень выхо-
дит IT-образование: открыт центр под-
готовки по работе с беспилотными авиа-
ционными системами на базе Погоре-
ловской школы, а Корочанский техникум 
с этого учебного года начнёт готовить 
IT-специалистов для АПК.

Особые слова благодарности — на-
шим героическим жителям, которые 
оказывают неоценимую помощь воен-
ным. Волонтёрские группы собрали и от-
правили в зону боевых действий около 
200 тонн гуманитарного груза, они изго-
тавливают окопные свечи, маскировоч-
ные сети, готовят подарки бойцам.

Каждый из вас, дорогие корочанцы, 
вкладывает свой труд и свою душу в раз-
витие района и Белгородской области. 
От всего сердца благодарю вас за вашу 
стойкость, сплочённость и любовь к род-
ной земле!

В.  ГладкоВ, 
губернатор  
Белгородской области
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Помощь  
от главы государства
ВяЧеСлаВ ГладКоВ В интерВью Владимиру СолоВьёВу раССКазал 
о ВСеобъемлющей поддержКе президента

В эфире передачи «Полный контакт» 
с Владимиром Соловьёвым губернатор 
заявил, что президент постоянно полу-
чает информацию о ситуации в белго-
родской области, в том числе напря-
мую от глав приграничных районов.

Всегда на связи с президентом
Вячеслав Гладков отметил, что ситуация 

в белгородском приграничье меняется и в 
2025 году главной угрозой стали беспилот-
ники. При этом в Шебекинском округе ВСУ 
атакуют населённые пункты комбинирован-
но: артиллерия, РСЗО и БПЛА.

— В этих условиях очень многое зави-
сит от власти, которая находится на местах: 
главы села, главы района, руководителя тер-
риториального общественного самоуправ-
ления. Потому что справиться в этих усло-
виях с ужасом, который творится, тяжело. 
Женщины, старики, грудные дети, школьни-
ки — и у каждого своя история, — подчерк-
нул губернатор.

Вячеслав Гладков рассказал, что глав-
ная задача, которую ставит Владимир Пу-
тин, — безопасность жителей, и власти ре-
гулярно отчитываются перед президентом о 
её выполнении. При необходимости регион 
моментально получает помощь главы госу-
дарства.

— И в случае, если мы не справляемся с 
ситуацией, докладываем президенту, а его 
решения мгновенно всеми структурами вы-
полняются, — добавил он.

Губернатор отметил, что у президента есть 
более всеобъемлющая информация, чем у 
региональных властей. При этом он часто по-
лучает её напрямую с мест. Например, в 2023 
году во время обстрела Шебекино Владимир 
Путин лично звонил главе Шебекинского окру-
га Владимиру Жданову. Тогда благодаря вы-
строенной работе не погиб ни один человек.

— Президенту очень важно понимать, что 
мы справляемся с ситуацией. Есть эта рабо-
та или нет и в чём нужна помощь. И когда 
эта помощь необходима, она максимально 
быстро оказывается, — подчеркнул Вяче-
слав Гладков.

Наши сильные люди
По словам губернатора, ситуация в при-

граничье остаётся тяжёлой, но на данный 
момент новых попыток вторжения в регион 
нет, хотя обстановка постоянно меняется. 
Губернатор рассказал, что Белгородская 
область находится в контакте с Москвой 
и мэром Сергеем Собяниным и постоянно 
перенимает столичный опыт борьбы с БПЛА.

Глава региона также ответил на вопрос, 
почему бы властям не отселить из приграни-
чья всех жителей:

— Тогда противник выиграет, тогда он 
победит. И это не наше решение — люди 
не хотят.

Он рассказал о жительнице села Казин-
ка в Грайворонском округе, живущей рядом 
с пунктом пропуска, через который ВСУ про-
рывались в округ в 2023 году.

— Она говорит: «Вячеслав Владимиро-
вич, мои предки 200 лет владели этой зем-
лёй. Не уйду. Я даже деньги брать не буду 
на новое жильё. Останусь без всего, но от-
сюда не уйду». И я её уговариваю: государ-
ство, президент помогает. Ты приобретёшь 
жильё, мы же не забираем у тебя эту зем-
лю, она останется у тебя. Закончится вой-
на — вернёшься и будешь на ней работать… 
Это настолько настоящие люди. Это соль зем-
ли, — добавил он.

Сергей ШЕВЧЕНко

Главная задача, ко-
торую ставит Вла-
димир Путин, — 
безопас ность жи-
телей, и власти регу-
лярно отчитываются 
перед президентом 
о её выполнении.

Дорогие земляки!
Для каждого, кто вложил в развитие Корочанского района частицу своей души, этот 

день — особенный. В масштабах нашей огромной страны наш район небольшой, но он 
вносит в развитие региона достойный вклад.

Корочанская земля — это наш общий дом, который объединяет людей разных поколе-
ний, судеб и характеров в единое целое. Какими бы разными мы ни были, всех нас объеди-
няет любовь к Корочанскому району, неравнодушие к его традициям и внешнему облику, 
который год от года улучшается: обновляется коммунальная инфраструктура, капитально 
ремонтируются школы, благодаря инициативам жителей открываются детские и спортив-
ные площадки, ремонтируются дороги. Каждый прожитый районом год — это шаг вперёд.

Горжусь историей района, его современными достижениями и верю в его большое бу-
дущее. В летопись Корочанского района вписали свои имена многие талантливые, ини-
циативные, сильные духом люди, именно они принесли ему почёт и уважение, прослави-
ли своим трудом. Преклоняюсь перед земляками, которые сражались на фронтах, отста-
ивая свободу и независимость Родины.

Пусть Корочанский район становится ещё привлекательнее! Крепкого здоровья, гар-
монии в семье каждому жителю Корочанского района!

И.  ЗакотЕНко,  
депутат Белгородской областной думы

Ol ПРИЁМ
Уважаемые жители 
Корочанского района!
30 июля с 10:00 до 12:00 в обще-
ственной приёмной Корочанско-
го местного отделения партии 
«Единая Россия» состоится день 
приёма граждан по вопросам об-
разования. Проводить приём бу-
дет начальник управления об-
разования администрации Коро-
чанского района Галина Крештель.

1 августа с 10:00 до 12:00 состо-
ится Единый день приёма участников 
СВО и членов их семей по вопросам 
социальной поддержки. Проводить 
приём будет начальник управления 
социальной защиты населения Коро-
чанского района Елена Ткачева.

Предварительная запись  
по телефону 5-38-76

Корочанский район: 97 лет 
истории, труда и процветания

Корочанский район Белгородской 
области — это не просто 
административная единица, это 
сердце Белгородчины, бьющееся в 
ритме истории, труда и современных 
достижений. В этом году он отмечает 
своё 97‑летие, 97 лет развития, 
преображения и верности своим 
традициям. Для корочанцев это 
не просто место жительства — это 
родная земля, край, наполненный 
любовью и гордостью.

Последние годы стали для всей страны пе-
риодом испытаний, и Корочанский район не 
остался в стороне. Специальная военная опе-
рация внесла коррективы в жизнь каждо-
го жителя, предъявив новые вызовы и зада-
чи. Однако вы, корочанцы, продемонстриро-
вали невероятную сплочённость и силу духа, 
не только сохранив, но и приумножив свои 
достижения, доказав, что даже перед лицом 
трудностей способны на подвиги.

Аграрный сектор, всегда являвшийся 
основой экономики района, продолжает де-
монстрировать впечатляющие результаты. 
Уверенное второе место в Белгородской об-
ласти по производству свинины и молока — 
яркое свидетельство эффективного управ-
ления, высокого профессионализма местных 
аграриев и использования современных тех-
нологий в сельском хозяйстве. Но за этими 
цифрами стоит нелёгкий труд сотен людей, 
их преданность земле и стремление к совер-
шенствованию. Заслуживает отдельного упо-
минания вклад в развитие агропромышлен-
ного комплекса местных перерабатывающих 
предприятий, обеспечивающих создание но-
вых рабочих мест.

Развитие Корочанского района — это не 
только успехи в сельском хозяйстве. Замет-
ные изменения произошли и в социальной 
сфере. Капитальный ремонт и обновление 
районного историко-краеведческого музея 
превратили его в современный интерактив-
ный центр, ожививший страницы истории для 
всех поколений. Экспозиции музея теперь до-
полнены новыми экспонатами, интерактивны-
ми установками и мультимедийными техноло-
гиями, что делает его посещение увлекатель-
ным как для детей, так и для взрослых.

Подобные проекты не только повыша-
ют качество жизни, но и способствуют укреп-
лению социального единства и развитию 
местного сообщества.

После масштабной реконструкции Плотав-
ская и Мелиховская школы превратились в 
современные, комфортабельные учебные за-
ведения, создающие все условия для успеш-
ного обучения детей. Особого внимания за-
служивает развитие IT-образования в Коро-
чанском районе — на базе Погореловской 
школы открыт центр практической подготов-
ки по работе с беспилотными авиационны-
ми системами. Кроме того, готовить IT-специ-
алистов для агропромышленного комплекса 
региона в новом учебном году начнёт Коро-
чанский сельскохозяйственный техникум.

Хочу сказать, что Корочанский район — 
это динамично развивающийся регион, где 
история бережно хранится и гармонично со-
четается с современными достижениями. 
Сила и потенциал района — в его людях, 
их трудолюбии, патриотизме и стремлении к 
лучшему будущему. 97 лет — это лишь ве-
ха на пути к новым успехам и достижени-
ям. Перед Корочанским районом стоят но-
вые задачи, но, судя по его богатой исто-
рии и сегодняшним достижениям, он готов 
к их решению.
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